

## 令和2年度 モコ幸町保育園 園評価

### 職員評価

職員の身だしなみ、挨拶などの意識は高い。職員間のコミュニケーションがよく、小さい園だからこそ様々な情報の共有がしっかりと出来ている。安全面は前年度の反省を活かし、人的配置や保育環境の見直しをこまめに行い職員の意識が高くなっている。個々の自己研鑽は前年度よりも意識が上がっているが、もう少し上げていきたい。アレルギー児が数年いないため、実際に不安に思っている職員が多い。マニュアルを確認し、アレルギー児の受け入れの時困らぬようにしていきたい。

### 保護者アンケート・職員評価をもとに総評

保育の面では園内研修を行ったり、職員間で些細なことも情報の共有をすること、また、園だよりや園内掲示板を用いて自園の理念、指針、保育をこまめに発信することにより、保護者から高い評価をいただけた。日常の子ども同士のトラブルは双方の保護者に話をする際、子どもの気持ちの理解など経緯も丁寧に伝えた為、子どもへの理解も深まっていると感じた。しかし、園内のケガは保育士の責任であるため、今後も保育環境の見直しなど常にヒヤリハットとして意識していく。また、門扉の充電をコンスタントにして、充電切れがないようにしていきたい。今後も保護者の声をよく聞き、コミュニケーションを図り風通しの良い園にしていきたい。